
École St-François-Solano 
3580 rue Dandurand 

Montréal, Québec  H1X 1N6 
(514) 596-4966 

stfsolano@csdm.qc.ca 
 

Procès-verbal de la 161e séance 
Mardi 17 novembre 2020 - 18 h 30 

Rencontre virtuelle - TEAM 
 
Étaient présents : 
Afifa Karama 
Bertille Marton 
Hugo Braën 
Isabelle Fortin 
Marilou Filiatreault 
Martine Beaudoin (SDG) 
Murène Ductan 
Patrick Simard (directeur)  
Raphaël Coulombe 
Valérie Caron 
 
Étaient absents 
Dominic Martineau 
Josée Laquerre 

 

 Sujets discutés Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée   

2. Mot de bienvenue                            

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
- Ajouter point 9.  Soutien aux enseignants et 

enseignantes de l’école. (Adoption) 
- Ajouter : Bibliothèque 

Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé par : H. Braën 
 

Adoption 3 

4. Adoption du procès-verbal de la 160e séance (Annexe 1) 
Retour sur les photos scolaires. On suggère de mandater 
deux membre du CÉ pour demander différentes 
soumissions aux fournisseurs, afin de choisir un meilleur 
fournisseur (À faire en Mars/avril) 
Proposé par : B. Marton, Appuyé par : M. Filiatreault 
 

Adoption 5 

5. Suivi au procès-verbal : 
Liste des coordonnées des membres du C.É. (Annexe 2) :  

- 3 modifications à faire dans les 
coordonnées (téléphones de M. Filiatreault, B. 
Marton et V. Caron). 

Nombre de membres présents pour le quorum : 
- Pour les écoles : Quorum = présence de la 

majorité des membres en poste, dont la moitié 
des membres parents doit être présente pour 
avoir quorum.  

- 5 membres du CÉ dont 3 parents. 
- Si absence de quorum pour 3 séances 

consécutives, le CSS peut ordonner que la DÉ 
exerce les fonctions et pouvoirs du CÉ. 

 
Retour sur la formation des membres du CÉ : 

- M. Simard doit faire parvenir aux membres du CÉ 
un document sur le fonctionnement d’un CÉ.  

- La lecture du document et/ou le visionnement 
des capsules pourront être consignés au procès-
verbal du prochain CÉ.  
 

Informations 10 
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6. Budget 20-21 (Annexe 3) 
Présentation du budget 2020-2021 par M. Simard. 
Certains budgets pourront être réassignés à d’autres 
postes budgétaires : 

- Fonds 7 (honn. et contrats) : les budgets 
pourraient être réinvestis dans d’autres 
ressources, deux jeunes employés dont le salaire 
est moindre pourrait permettre un jour de 
plus/sem. en service aux élèves ; 

- Aide aux parents : offrir une formation et/ou 
conférences aux parents ; 

- Achat de livres à l’école, (l’an dernier livres 
biblio.). Cette année, on attend la 
recommandation des enseignants. Possibilité de 
séparer le budget entre les différentes classes, les 
livres achetées seront à la discrétion des 
enseignants ; 

- Sorties scolaires en milieux culturelles (+14k pas 
possible à dépenser) ; 

- École inspirante : une petite différence pourrait 
être détournée dans d’autres projets.  

- Le budget du service de garde sera assurément 
déficitaire. 

Proposé par : R. Coulombe, Appuyé par : M. Filiatreault 
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8. Vie école 
Cas COVID : 

- 6 classes ont été fermées en tout, dont 5 en 
même temps, 4 sont de retour à ce jour. Environ 
une 15e de cas positifs jusqu’à présent.  

- Quelques membres du CÉ et une enseignante 
partagent leurs expériences d’école à distance, 
qui furent sommes toutes positives. Beaucoup 
plus structuré, bien organisé et rassurant.  

- Les élèves qui l’ont vécu ont pris ça plus au 
sérieux. 

 
Défis au niveau des communications aux parents : 

- La secrétaire de l’école ayant malheureusement 
quitté, les remplacements multiples ont générés 
quelques erreurs de système, des doublons, mais 
tout se rétablira rapidement.   

 
Halloween 

- Beaucoup de plaisir, plusieurs parents ont 
participé, l’activité a été très appréciée de la part 
de tous ! 

 
Rencontres de parents : 

- Expérience très positive, il est suggéré que ces 
rencontres restent en mode virtuel, même dans 
un contexte post-covid.  

 
Bulletins et 2e rencontre de parents : 

- Il n’y aura que 2 bulletins cette année. 1er sera au 
mois de janvier, (en avril aura lieu la remise pour 
les enfants en difficulté) 

 
Ajout de 3 journées pédagogiques : 

- Déterminées en consensus (9 déc. 19 janv. et 10 
fév.) ; 

- Les journées sont dédiées aux contenus 
pédagogiques ;  
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- Pour le service de garde : il n’y aura pas de frais 
supplémentaires pour ces trois nouvelles pédago. 
 

Plan de lutte contre l’intimidation : 
- Les travaux sont en cours, Mme Coutu, Christel, 

psychoéducatrice et M. Mitendy, éducateur 
spécialisé, travaillent sur ce plan de lutte. Il devra 
être adopté éventuellement au CÉ. 

 
Bibliothèque :  

- Le comité de la bibliothèque est en train de 
répartir les livres dans des bacs qui seront 
distribués dans chacune des classes. Le travail a 
bien avancé, les livres devraient bientôt être 
disponibles aux élèves ; 

- Vérifier avec le comité s’ils ont besoin d’un coup 
de mains supplémentaire.  

 

9. Soutien aux enseignants et enseignantes de l’école  
Hugo Braën présente une demande de soutien de la part 
du syndicat. Les négociations sont en cours à la 
Fédération Autonome de l’enseignement (FAE). 
 
Il est proposé que le CÉ ne prenne pas position sur la 
demande de la FAE. 
Proposé par R. Coulombe, appuyé par : H. Braën 
 

Adoption  

10. Service de garde  
- On demande si nous serions en mesure d’offrir 

des activités au parascolaire, même en temps de 
Covid ;  

- Résumé / reformulation sur la règlementation à 
venir au prochain CÉ. 
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11. Représentant des parents  
M. Filiatreault présente sa dernière rencontre au conseil 
de parents. 

- Il y a eu élection du comité exécutif ; 
- Les membres du Conseil d’administration du 

Centre de service scolaire a été nommé en juin, le 
président a été réélu. 
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12. Fondation St-François Solano : 
- Marché de Noël : Il reste à déterminer quelle 

forme prendra le Marché de Noël. Idéalement ce 
sera un kiosque dans la cours. La vente se fera 
possiblement en présentiel, peut-être en virtuel 
via une boutique en ligne, à définir bientôt ; 

- La vente de sapin va débuter bientôt ; 
- Les vendredis pizza ont débutés !  

 

Informations 
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13. Varia  
À ce jour, il n’y a pas beaucoup de renseignements au 
niveau des congés de Noël de la part de la santé publique 
et du gouvernement. L’annonce sera faite dans quelques 
jours, pour un prolongement d’une à deux semaines de 
congé préventif en janvier.  
Dossier à suivre bientôt.  

Informations  

14. Levée de l’assemblée à 20h00   

Préparé par Valérie Caron, le 3 décembre 2020 

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. »  

(Loi 180, article 64) 


